



**9 Pièces**

**1150 m<sup>2</sup>**

**Réf. JCP220007**

**Prix NC**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique propriété offrant une vue mer panoramique à louer sur la Presque île de Saint Jean Cap Ferrat. La villa comprend un accès privé et direct à la mer. Elle comprend 7 chambres luxueuses, spacieuses et lumineuses. De nombreux espaces de détente tels que une salle de sport, un hammam, une salle de cinéma, une piscine de 24 mètres, une cave à vin... complètent cette propriété. Une femme de ménage, la maintenance du jardin, de la piscine, l'accès à internet, des produits de bain luxueux, un système de sécurité avec caméra et alarme sont quelques uns des nombreux services compris dans la ...

Beautiful property for rent on the peninsula of Saint Jean Cap Ferrat. The villa offers a panoramic view on the sea and includes a private and direct access to the sea. It includes 7 luxurious, spacious and bright rooms. Numerous relaxation areas such as a gym, a hammam, a cinema room, a 24 meters swimming pool, a wine cellar... complete this property. A housekeeper, maintenance of the garden and pool, internet access, luxurious bath products, security system with camera and alarm are some of the many services included in the villa rental. Other services are offered optionally, a chef, car ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

